
 
 

 

 

 

 

 

DEUS SUPERA AS NOSSAS 

EXPECTATIVAS 

 

“Vendo que Pedro e João iam entrar no 

pátio do templo, pediu-lhes esmola. Pedro 

e João olharam bem para ele e, então, 

Pedro disse: “Olhe para nós!” O homem 

olhou para eles com atenção, esperando 

receber deles alguma coisa. Disse Pedro: 

“Não tenho prata nem ouro, mas o que 

tenho, isto lhe dou. Em nome de Jesus 

Cristo, o Nazareno, ande. Segurando-o 

pela mão direita, ajudou-o a levantar-se, 

e imediatamente os pés e os tornozelos do 

homem ficaram firmes. E de um saldo pôs-

se de pé e começou a andar. Depois entrou 

com eles no pátio do templo, andando, 

saltando e louvando a Deus. (Atos 3:3-8). 

 

CANÇÃO DE LOUVOR – 

CAMINHO NO DESERTO – 

MÁRCIO COUTH 
https://www.youtube.com/watch?v=XRY6SoomC7s 

 

Estás aqui movendo entre nós 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui mudando destinos 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui operando milagres 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui transformando nossas vidas 

Te adorarei, Te adorarei 

 

Deus de milagres, Deus de promessas 

Caminho no deserto, luz na escuridão 

Meu Deus, esse é quem Tu és 

 

Estás aqui tocando os corações 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui curando multidões 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui restaurando corações 

Te adorarei, Te adorarei 

Estás aqui transformando histórias 

Te adorarei, Te adorarei 

 

Esse é quem tu és (4x) 

 

AGENDA DA SEMANA: 

Terça-feira: Terças da Palavra, 20h 

Sexta-feira: Culteen, 20h 

Sábado: Culto GV, 20h 

Domingo: Escola Bíblica, 9h 

Domingo: Culto da Família, 10h e 18h 

 

Vem aí o 6 RETIRO IMPACTO PARA 

MULHERES, de 28 a 30/06. Click AQUI 

e faça a sua inscrição. 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

O Pastor Samad Ali, na manhã deste último domingo, falou sobre o Deus que 

supera as nossas expectativas.  

Trata-se do homem paralítico que mendigava na porta do templo chamada 

Formosa. O texto nos diz que ele era aleijado de nascença, o qual era trazido todos 

os dias àquele lugar para pedir esmolas aos que entravam no templo. 

Vendo que Pedro e João iam passando, o paralítico não perdeu a oportunidade para 

pedir-lhes esmola. Nesse momento, Pedro e João, cheios do Espírito Santo, 

ordenaram a cura àquele homem no nome de Jesus Cristo, o Nazareno. 

Diante desse episódio, passamos a compreender que Deus não é mesquinho para 

nos abençoar. Ele deseja abrir as portas dos céus para suprir os seus filhos de tudo 

que necessitam e muito mais. Ele que nos dar muito mais do que pedimos ou 

pensamos (Ef 3.20). 

Aquele homem era aleijado. Ele era tratado como tal, discriminado por todos. No 

entanto, Deus não está preocupado com quem nós somos. Ele nos fez a todos, por 

isso ele deseja se revelar a cada uma de suas criaturas com muito amor. Ele não 

tem prazer na nossa miséria. 

Nem sempre dinheiro é o bastante para nos dar a cura. A Bíblia nos diz de uma 

mulher que sofreu por doze anos de uma doença hemorrágica, tendo gastado todos 

os seus bens, sem resultado algum. Mas Jesus teve misericórdia dela e lhe deu a 

cura. 

O paralítico desse texto foi alvo do amor de Deus no momento em que Pedro e João 

fixaram os olhos nele.  Nesse momento, ao utilizarem da autoridade do nome de 

Jesus, não apenas suas pernas se firmaram, mas suas emoções também foram 

curadas. Ele, agora, podia participar da adoração no templo. Antes, não. Ele era 

discriminado pelas autoridades do templo e por todos os religiosos. Mas Deus lhe 

deu algo novo, nunca esperado, já que era paralítico de nascença. 

Jesus quer nos dar esperança. Ele quer nos dar aquilo que nunca tivemos. Não há 

porque duvidar do amor e bondade de Deus para conosco. Mas precisamos crer e 

nos render a ele sem reservas. Ele quer nos dar um futuro brilhante. Ele deseja que 

testemunhemos de suas maravilhas para o mundo.  

Pedro e João foram os instrumentos de Deus para aquele milagre. Nós também 

carregamos a unção de Deus para abençoar pessoas. As necessidades das pessoas 

à nossa volta são muitas. Porém, a unção de Deus depositadas em nós supre a todas 

elas. Quando pregamos a Palavra, o Espírito Santo age e o nome de Deus é 

glorificado. 

Por Gaspar dos Reis Silva 

 

APLICAÇÕES:  

1. Você pode imaginar como se sentia aquele paralítico em um lugar onde 

todos o discriminava? Você já sentiu indigno(a) do amor de Deus? 

Comente. 

2. Você já pensou que Deus deseja lhe dar muito além daquilo que você 

costuma pedir a ele? Como foi receber de Deus mais do que você pediu? 

3. Você já pensou que, como Pedro e João, você também pode ser um agente 

de Deus para abençoar pessoas? Comente. 

https://www.youtube.com/watch?v=XRY6SoomC7s
https://www.e-inscricao.com/adet-eventos/4_retiroimpacto_mulheres-qrei-5zxz-01yg#payment-information-section

